## flashactu

03.06.2016

## Air France déplore l'appel à la grève lancé par les syndicats de Pilotes

La direction d'Air France déplore l'appel à la grève lancé par les organisations syndicales représentatives de pilotes pour la période du 11 au 14 juin 2016, au début de l'Euro de Football organisé en France à compter du 10 juin.

Une grève des pilotes de 4 jours, au moment où Air France redevient bénéficiaire après 8 années de pertes, nuira à cette dynamique positive et risque de compromettre sérieusement les efforts qui ont été consentis par l'ensemble des salariés depuis plusieurs années.

L'entreprise continue de privilégier le dialogue social pour trouver des solutions équilibrées de compromis et prendra l'initiative de rencontrer les organisations syndicales concernées, pour rechercher avec elles une issue à cette situation.

"En plus d'être inutile, alors que le Groupe Air France-KLM va accueillir un nouveau Président dans 4 semaines, une grève des pilotes serait destructrice pour toute l'entreprise. La voie du conflit ne fera qu'abimer l'image d'Air France auprès de nos clients et de l'opinion, sans même parler de l'image de notre pays qui accueille une grande compétition sportive internationale. Les pilotes d'Air France, par leur engagement et leur attachement à cette entreprise, forment une composante essentielle du redressement et des réussites à venir. A l'heure où l'entreprise se redresse enfin et s'est engagée à accueillir dans sa flotte de nouveaux appareils 787, j'en appelle à la responsabilité de chacun. Il existe une autre voie, celle du dialogue social et de l'esprit de compromis qu'il faut privilégier : c'est ce que propose la direction de l'entreprise", a déclaré Frédéric Gagey.

